

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 21.02.2018

Anfrage Nr.: 0023/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Steinbrenner
Anfragedatu: 13.02.2018

Betreff:

Nachhaltiges Wassermanagement

Schriftliche Frage:

Über das Förderprogramm „Nachhaltiges Wassermanagement“ fördert die Stadt Heidelberg unter anderem die Entsiegelung von Flächen.

Wie oft wurde das Programm in den vergangenen zwei Jahren in Anspruch genommen?

Wieviel qm Fläche konnten dadurch entsiegelt werden?

Was kostete dies die Stadt?

Antwort:

In den Jahren 2016 und 2017 wurden insgesamt 17 Anträge zur Entsiegelung von Flächen gestellt.

Im Jahr 2016 wurden 7 Flächen mit 1.549 qm entsiegelt und eine Fördersumme von 12.942,40 Euro ausgezahlt. Im Jahr 2017 wurden 4 Flächen mit 825 qm entsiegelt und 7.850,00 Euro ausgezahlt. Weitere 6 Entsiegelungsmaßnahmen mit 1.871 qm Fläche und einer Fördersumme von 13.010,00 Euro sind bewilligt.

Somit wurden in den Jahren 2016 und 2017 insgesamt 4.245 qm entsiegelt beziehungsweise sind zur Entsiegelung vorgesehen. Dafür wurde eine Fördersumme von 33.802,40 Euro ausgezahlt beziehungsweise bewilligt.